

Quelle: Nordkurier, Haff-Zeitung, 30.10.2012

Medaillenplatz knapp verfehlt

TORGELOW. Beim Schulschachcup 2012 in Rostock ist die Mannschaft der Haffgrundschule Ueckermünde an den Start gegangen. Mit dabei waren Aaron Bress, Franz Dohnke und Mikolaj Kropidlo. Unter 16 startenden Mannschaften belegte die Haffgrundschule einen beachtlichen vierten Platz. Überraschend konnte die Mannschaft die ersten Spiele gegen die Juri-Gagarin-Grundschule Stralsund II, die Grundschule Bad Sülze und die Grundschule „Kletterrose“ Burg Stargard für sich entscheiden.



**Mikolaj Kropidlo, Franz Dohnke und Aaron Bress
(von links) zusammen mit ihrem Schach-Übungsleiter
Norbert Bauer**

FOTO: VEREIN

Dagegen verloren die Ueckermünder Grundschüler gegen die erste Mannschaft der Christophorus- Schule Rostock mit 0,5:2,5. Im abschließenden Spiel gegen die zweite Mannschaft der Rostocker Schule war plötzlich sogar noch die Chance auf den Turniersieg. Aber leider ging dieses entscheidende Spiel mit 1:2 verloren, sodass ein Medaillenplatz dann am Ende äußerst knapp verfehlt wurde. Stolz war jeder Schüler auf das erreichte Punktekonto, denn alle Kinder gewannen drei der fünf Partien. **nb**